

Querido padre
quisiera explicarte
tantas cosas, que llevo dentro
que nunca hable contigo
pero que así, las siento
Quiero pedirte, gracias
por tus cuidados
por tus consejos
por esa lucha enorme
por hacer de tus hijos
gente de provecho
Gracias,
por ese enorme esfuerzo
de levantarte cada día
a trabajar, de sol a sol
por darnos a cada uno
una buena educación
Gracias, por enseñarnos
a mantenernos unidos
por enseñarnos
el amor por la familia
el amor por nuestra madre
y las cosas de la vida
A enorgullecernos de ti
a ir con la cara bien alta
a llevar tú apellido
inmaculado y sin tacha
Y hoy,
cuando la luz, de tu vida
poco a poco, se apaga
quiero que sepas
que te quiero
y te llevo en mi alma.

En memoria de Vicente Penella Marti

7 de Abril de 2012
Miguel Penella Garcia

